

## Wir starten wieder

### Krabbelgottesdienst im Pfarrgarten

Am 21. Juni um 10 Uhr geht es wieder los: Kinder im Vorschulalter sind mit ihren Eltern herzlich zum Krabbelgottesdienst der Neupfarrkirche eingeladen.

Wegen der Pandemie fiel diese beliebte Feier, die Diakon Hans Köhler jeden dritten Sonntag im Monat gestaltet, lange aus.

Zum Neuanfang gibt es gleich etwas Besonderes: Die Kleinen werden nicht auf dem großen Teppich vor den Altarstufen in der Kirche sitzen - gesungen und gebetet wird im Freien, im hübschen Pfarrgarten (Pfarrergasse 5):

Ganz romantisch hinter dicken Mauern und zwischen großen Bäumen, mitten in der Altstadt, herrscht eine wunderbare Stimmung.

Zum neuen Auftakt des Krabbelgottesdienstes wird der Posaunenchor der Johannes-Kirche spielen.

Wir freuen uns auf Krabbel-Kinder und ihre Eltern.

Auch der **Kindergottesdienst** im Gemeindesaal wird wieder gefeiert, und zwar ab dem 28. Juni, jeden vierten Sonntag im Monat parallel zum Gottesdienst in der Neupfarrkirche.

Der Kindergottesdienst ist für Schulkinder gedacht, die ohne ihre Eltern mit Friderike Hofmeister nach dem ersten Lied von der Kirche über ins Gemeindehaus gehen und dort Geschichten hören, Lieder singen, basteln und beten.

Dadurch haben Eltern die Gelegenheit, den Gottesdienst in der Kirche in Ruhe zu verfolgen. Gegen 12 Uhr kommen die Kinder dann wieder zurück in die Neupfarrkirche oder können von ihren Eltern am Gemeindesaal abgeholt werden.